

Auszug aus dem Protokoll des Stadtrats Wetzikon

Sitzung vom 6. Dezember 2017

**241 13.02.2 Einzelne Bereiche, Dienste, Beratungs- und Betreuungsstellen
Fachstelle Sucht Bezirk Hinwil, Zwischenbericht nach zwei Jahren,
Kenntnisnahme und Weiterleitung an Grossen Gemeinderat**

Ausgangslage

Am 14. Dezember 2015 hat der Grosse Gemeinderat einem Kredit über 480'000 Franken zur Finanzierung eines jährlichen Gemeindebeitrages an den Verein "BAH, Beratungsstelle für Alkoholprobleme Bezirk Hinwil" von 5 Franken pro Einwohnerin/Einwohner und Jahr im Zeitraum 2016 bis 2019 zugestimmt. Gleichzeitig wurde der Stadtrat aufgefordert, dem Grossen Gemeinderat nach zwei Jahren einen Zwischenbericht des Vereins über dessen Tätigkeit vorzulegen.

Der damalige Verein BAH, Beratungsstelle für Alkoholprobleme Bezirk Hinwil wurde zwischenzeitlich in "Fachstelle Sucht Bezirk Hinwil" umbenannt.

Mit Schreiben vom 14. November 2017 legt die Fachstelle Sucht Bezirk Hinwil dem Stadtrat einen Zwischenbericht über dessen Tätigkeiten vor. Der Bericht geht auf folgende Themen ein:

- Entwicklung der Beratungsstelle seit 2008
- Qualitätssicherung/Evaluation
- Wirksamkeit (inkl. Beilage "Studie zur Wirksamkeit ambulanter Beratung bei Alkoholproblemen")
- Entwicklung der Fachstelle in Zahlen und Fakten seit 2008

Erwägungen

Der Stadtrat dankt der Fachstelle Sucht Bezirk Hinwil für die ausführliche Berichterstattung. Der Bericht soll in vorliegender Form dem Grossen Gemeinderat zur Verfügung gestellt werden.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Der Bericht der Fachstelle Sucht Bezirk Hinwil wird zur Kenntnis genommen und dem Grossen Gemeinderat weitergeleitet.
2. Dieser Beschluss ist öffentlich.
3. Mitteilung durch Stadtkanzlei an:
 - Ressortvorstand Soziales + Alter
 - Geschäftsbereich Alter, Soziales + Umwelt
 - Parlamentsdienste (zuhanden Grosser Gemeinderat mit Bericht und Anhang)

Für richtigen Protokollauszug:

Im Namen des Stadtrats

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'M. Peter', written in a cursive style.

Marcel Peter, Stadtschreiber

versandt am: 11.12.2017